



大石小Times

新入生体験入学がありました

19日(水)、4月に入学する園児のみなさんをご招待して体験入学会を行いました。大雪で延期となったため、1年生の子どもたちは何度も何度も練習して準備万端。少し緊張している子もいましたが、上手にご挨拶をし、音読の発表や鍵盤ハーモニカの演奏、なわとびの披露など、バッチリできました。また、園児のみなさんと手をつないで学校の中を案内しました。教室の椅子に座らせてあげて、線をなぞる体験のお手伝いもしました。みんなちよっとお兄さん、お姉さんになれてうれしそうですね。よくがんばりましたね。新入生が入ってきてくれるのが楽しみです。



I like English!

3・4年生は週1時間の「外国語活動」、5・6年生は週2時間の「外国語科」の授業がありますが、3学期は1・2年生もセルゲイ先生と英語の勉強をしています。外国語に親しむのが目標で、楽しくゲームをしながら英語に触れます。それでも「What ~ do you like?」「I like ~.」となかなか本格的です。みんな大きな声で答えを返していて素晴らしいです。



最後のフレンドタイム

20日(木)は今年度最後のフレンドタイムでした。仲良くなった縦割り班のみんな楽しく遊びました。「だるまさんがころんだ」や椅子取りゲーム、かるた、フルーツバスケットなど、今回も6年生が楽しい遊びを提案してくれました。みんなとてもうれしそうでした。6年生のみなさん、1年間ありがとうございました!

